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Ordine Territoriale degli Ingegneri di Macerata 

Commissione Impianti 

Verbale N. 8/2024 del 11/12/2024 
 
 
 

Mercoledì 11 Dicembre 2024 alle ore 18:00, si riunisce presso la sede dell’l’Ordine degli ingegneri di Macerata , la 

Commissione Impianti per discutere il seguente o.d.g. : 

1. Approvazione  verbale ultima riunione del 6/11/2024 
2. Definizione e programmazione eventi formativi 
3. Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente della Commissione  Impianti l’Ing . Alessandro Cappellacci, svolge le funzioni  di segretario 
verbalizzante Sergio Morichetti 

 
Risultano presenti alla riunione i seguenti ingegneri: 

1. Alessandro Cappellacci ( Presidente) 
2. Sergio Morichetti ( segretario) 
3. Martina Terzi  
4. Paolo Micucci 
5. Giacomo Cioppettini 

 
Risultano assenti  alla riunione i seguenti ingegneri: 

6. Nicola Forconi ( vice presidente) 
7. Leonardo Ottaviani 
8. Lorenzo Cingolani  
9. Fabio Paci 
10. Carlo Gelsomini  
11. Lorenzo Rebichini 

 
1. .Approvazione  verbale seduta precedente 

Il Presidente Ing. Alessandro Cappellacci legge  il verbale della seduta del 6 Novembre 2024,  e non essendoci rilievi né 
osservazioni si procede all’approvazione . 
 

2. Definizione e programmazione eventi formativi 
Prende poi la parola l’Ing. Martina Terzi per informare  riguardo la petizione, rivolta a TuttoNormel (TNE), su promozione    
della Commissione Impianti della Federazione, al fine di ottenere un Incontro Tecnico da svolgersi nelle Marche ( 
possibilmente a Civitanova Marche).  
Successivamente vengono programmati tre incontri di aggiornamento a Marzo,  Giugno ed Ottobre 2025, con la 
collaborazione della Ditta REMA- TARLAZZI su argomenti inerenti l’impiantistica termica. 
Gli Ing.ri   Cioppettini e Ribichini si impegnano ad approfondire i contatti, già avviati, con la Ditta Schneide Elettric per definire 
le date e gli argomenti da proporre in   futuri  incontri tecnici. 
L’ing. Cioppettini inoltre si dice intenzionato a contattare Roberto Merici, esperto in impianti di  ventilazione e 
condizionamento per ambienti ospedalieri, per valutare con lo stesso la possibilità di un incontro formativo presso il nostro 
Ordine. 
L’ing. Micucci si impegna a contattare  l’ing Moneta della Beta Cavi per organizzare un ulteriore incontro di aggiornamento 
sui cavi di potenza. 
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3. Varie ed eventuali 
Non emergendo ulteriori argomenti di discussione, si dichiara chiusa la seduta alle ore  19:00  e si rimanda il prossimo incontro al 22 
Gennaio  2025  alle ore 18:00. 
 
 
 
 
 

                             Il Segretario 

 Ing Sergio Morichetti

                                              Il Presidente 

                                                  Ing.  Alessandro Cappellacci 

_ _ 


